



KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

DECLARATION OF CONFORMITY

Hersteller: Conrad Electronic SE
Manufacturer: Klaus-Conrad-Str. 1
92240 Hirschau

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.
This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

Produkt: renkforce PL1200D WiFi
Product:

Typnummer: MT: 2950
Type number:

Verwendungszweck: PLC zu Wireless- und Ethernet-Adapter
Intended purpose: PLC to Wireless and Ethernet adapter

Das Produkt sowie Soft-/Firmware entsprechen den grundlegenden Anforderungen und Bestimmungen der folgenden Richtlinien:

The product and software/firmware comply with the essential requirements and provisions of the following directives:

Richtlinien: RED 2014/53/EU
Directive: RoHS 2011/65/EU
ErP 2009/125/EC

Zur Bewertung der Konformität wurden folgende Normen, Verordnungen und Soft-/Firmware zugrunde gelegt:
The following standards and regulations as well as software/firmware have been consulted to assess conformity:

Normen: EN 62368-1:2014/AC:2015/AC:2017/A11:2017
Norms: EN 62311:2008
EN 50412-2-1:2005/AC:2009
EN 55022:2010/AC:2011
EN 50561-1:2013/AC:2014/AC:2015
EN 301 893 V2.1.1
EN 300 328 V2.2.2
EN 301 489-1 V2.1.1
EN 301 489-17 V3.1.1

Verordnungen: ErP Verordnung (EC) Nr. 801/2013 DER KOMMISSION
Norms: ErP Commission Regulation (EC) No. 801/2013

Software/Firmware: delos 5.8.0
Software/Firmware:

Diese Erklärung gilt ausschließlich für Konfigurationen (Kombinationen aus Soft-/Firmware und Hardware) bereitgestellt und/oder unterstützt von Conrad Elektronik SE. Werden Konfigurationen verwendet, die nicht von Conrad Elektronik SE unterstützt und/oder bereitgestellt sind, kann das Produkt die regulatorischen Anforderungen nicht mehr erfüllen.

This declaration is only valid for configurations (combinations of software, firmware and hardware) supported and/or provided by Conrad Elektronik SE. If configurations are used which are not supported and/or not provided by Conrad Elektronik SE the product can no longer meet the regulatory requirements.

Diese Erklärung wird verantwortlich abgegeben durch: This declaration is submitted by:

Hirschau, 12.07.2021
Place, Date

Conrad Electronic SE
Klaus-Conrad-Str. 1
92240 Hirschau

.....
Bevollmächtigter Vertreter des Herstellers
Authorized representative of manufacturer